

Jahresbericht 2023 der Trachtengruppe Würenlos

Corona ist Geschichte und das Vereinsleben läuft wieder den gewohnten Gang. Wir dürfen stolz darauf sein, dass unser Verein wegen der Pandemie keine Mitglieder verloren hat.

Die Tanzenden haben sich 41x im Gmeindschäller oder Singsaal getroffen, um unter Leitung von Marianne Temperli oder Helen Suter das geliebte Hobby auszuüben. Volkstanzen bleibt das Kernstück der Aktiven in unserem Verein.

Der Vorstand traf sich an 3 Sitzungen zum Informationsaustausch und zum Besprechen der Aktivitäten. Und am 25. November traf man sich zu einem besonderen Vorstandessen: Das feine Chäsfondue in der Waldschenke Altberg wurde mit einer 2-stündigen Wanderung umrahmt. Am Schluss haben wir uns gefragt, wer wohl diese gute Idee hatte ...

Weil das Gartenrestaurant am Bach den Betrieb aufgegeben hat und vorübergehend geschlossen war, trafen sich die Trachtenleute ab Juli 2023 4x im Steinhof Würenlos zum Kafichränzli. Im November 2023 wurde das café KURT am Bach unter neuer Leitung wieder eröffnet und die Trachtenleute kehrten zurück. Wir sind froh und dankbar, dass Lilly Bolliger die Kafichränzli weiterhin organisiert und betreut.

Am 1. März haben wir die GV im Restaurant Alpenrösli durchgeführt. 34 Mitglieder waren dabei. Die Details sind im Protokoll beschrieben.

Am 26. März haben wir das Trachtezmorge angeboten – das erste Mal im Frühling statt im Herbst. Es ist sehr gut gelaufen. Vielen Dank an OK und Helfende für den grossen Einsatz.

Am 1. April hat unsere Tanzleiterin Marianne Temperli ihr «Geburtstags-Tanzfest 50 Jahre Marianne» in Spreitenbach organisiert. Am rundum gelungenen Anlass mit vielen geladenen Gästen waren auch 15 Mitglieder von uns dabei.

Am wiederum erfolgreich durchgeführten Maitanzen beim Seeholz Beizli am Katzensee machten auch 7 Trachtenleute von Würenlos mit.

An der Kantonalen DV ATV am 13. Mai in Eggenwil nahmen 3 Mitglieder von uns teil. Unser Vorstandsmitglied Helen Suter ist neu auch im Kantonalvorstand und dort für die Trachtenberatung zuständig.

Am 3./4. Juni präsentierte unser Mitglied Sylvia Neuhaus an einer Ausstellung in Windisch ihre prachtvollen selbstgemachten Trachten-Puppen. Sehr viele Leute sind gekommen und waren begeistert.

Am 6. Juni haben Sylvia und Peter Neuhaus in Windisch einen Tanz-Anlass mit der Oberbaselbieter Ländlerkapelle angeboten. Der gut besuchte Anlass hat viel Spass gemacht.

Am 14. Juni durften wir bei schönstem Sommerwetter einen gemütlichen Abend auf der Habsburg verbringen. 26 Trachtenleute trafen sich im Schlossgarten zum Steh-Apéro, Tanzen und Nachtessen. Und weil es so schön war, kommen wir auch im nächsten Jahr wieder!

Erstmals trat die Trachtengruppe Würenlos am 1. August an zwei Orten auf. Über Mittag mit 5 Paaren an der Bundesfeier in Untersiggenthal und am frühen Abend mit 7 Paaren in Würenlos. Es hat gut geklappt und die beiden Gemeinden bedankten sich für unseren Beitrag zur festlichen Gestaltung des Nationalfeiertags.

Via Aargauischer Trachtenverband hatte das OK Badenfahrt eingeladen, an beiden Umzügen am 20. und 28. August mitzumachen. Rund 70 Trachtenleute fühlten sich angesprochen und liefen in ihren schönen Trachten mit. Auch einige Mitglieder von uns waren mit Freude dabei.

Am 22. Oktober an der Olma in St. Gallen zeigten 6 Paare an 3 Auftritten je 4 Volkstänze. Es war ein schönes Erlebnis, auf das wir gerne und stolz zurückblicken.

Am 13. Dezember haben wir zum Jahresschluss-Abend eingeladen. 35 Mitglieder genossen einen gemütlichen Abend in vorweihnächtlicher Stimmung. Der Verein offerierte warmen Schinken mit verschiedenen Salaten, Wein und Mineralwasser. Zu den von Mitgliedern gespendeten Desserts gabs Kaffee und Tee. Spanisch Nüssli, Nüsse, Schoggi und Mandarinen auf den Tischen führten immer wieder in Versuchung. Auch die Lieder und Volkstänze sorgten für anhaltend gute Stimmung. Ein wichtiger Programmpunkt ist immer auch der Dank und die Übergabe der Entschädigung für die Tanzleitung. Mit grossem Applaus durfte ich diese an die beiden Tanzleiterinnen übergeben, zusammen mit einer Dankeskarte und einem Geschenk. Nach 23 Uhr war dann langsam Schluss und fleissige Hände halfen beim Aufräumen.

Auch dieses Jahr geht ein herzliches Dankeschön an den Vorstand für das grosse Engagement und an die stillen Helferinnen und Helfer für die Unterstützung.

Zum 90-Jahr-Jubiläum der Trachtengruppe Würenlos habe ich einen Rückblick in Stichworten erstellt. In dieser Chronik kann man nachlesen, was seit der Gründung im Jahr 1933 alles passiert ist. Alle Mitglieder haben dieses Dokument im März 2023 erhalten.

Dies ist mein letzter Jahresbericht. Im Wissen, dass es dem Verein gut geht, darf ich nach 24 Jahren Präsidentschaft die Vereinsleitung an der GV 2024 in jüngere Hände übergeben.

Ich wünsche der Trachtengruppe Würenlos alles Gute und werde auch als gewöhnliches Mitglied weiterhin mit Freude mitmachen.

31.12.2023 Roland Müller, Präsident

Verteiler: ATV, Patrick Reimann, E-Mail: praesident@trachtenverband-aargau.ch
TGW (Sammelversand Ende Januar 2024)